
Herr Dreiner erörtert die Beschlussvorlage und weist darauf hin, dass es sich bei dem 

Antrag um eine punktuelle Erweiterung im Außenbereich handelt, die aus den 
verschiedensten Gründen von der Verwaltung kritisch gesehen werde. Nach Darlegung 

dieser Aspekte empfiehlt die Verwaltung daher dem Antrag nicht stattzugeben.   
 


